

10 knallharte Fakten über Schüßler-Salze

Fakt #1

Wilhelm Schüßler hat sich seine Theorien ausgedacht, sie haben keinerlei wissenschaftliche Grundlage.

Fakt #2

Schüßler-Salze sind mit den Grundlagen von Physik, Chemie, Biochemie, Biologie, Pharmazie und Medizin unvereinbar.

Fakt #3

Schüßler-Salze sind KEINE Naturheilkunde!

Fakt #4

Schüßler behauptete, Krankheiten würden durch einen Mineralstoffmangel in den Zellen von genau 26 Molekülen verursacht. Woher er diese Zahl hatte, konnte er nie erklären.

Fakt #5

Schüßler konnte nie den Wirkmechanismus seiner Salze erklären, auch nicht, wie sie in die Zellen gelangen sollten. Er erzählte etwas von einem „feinstofflichem Wirkmechanismus“, den nie jemand nachweisen konnte.

Fakt #6

Auch die Zuordnung von Krankheitsbildern zu den einzelnen „Salzen“ konnte Schüßler nie erklären. Wie auch? Sie sind vollkommen willkürlich.

Fakt #7

H. Himmler war Anhänger von Schüßlers Lehre und ließ in zwei KZs Menschenversuche mit Schüßler Salzen durchführen. Alle Probanden starben.

Fakt #8

Schüßler erfand auch die „Antlitz Analyse“. Angeblich soll sich der Mineralstoffmangel im Gesicht zeigen. Andere Symptome werden ignoriert.

Fakt #9

Schüßler Salze wurden bis heute noch nie in einer wissenschaftlichen Studie untersucht.

Fakt #10

Schüßler hatte mit seinem Unsinn nur Erfolg, weil er von Anfang an die Anwendung durch Laien setzte.